Grüß' mir das Gailtal und die Berge, den Mauthner Polinik. Jetzt bin ich müde. Jetzt will ich ruh'n.

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meinem Partner, unserem Vater, Bruder und Onkel

Herrn

Markus Huber

Altbürgermeister der Marktgemeinde Kötschach-Mauthen Spengler- und Installateurmeister

den Gott, der Herr, am Montag, 23. Oktober 2017, im Alter von 85 Jahren zu sich berufen hat.

Fleiß, Hilfsbereitschaft, Kreativität und Handschlagqualität kennzeichneten seinen Lebensweg.

Die Heilige Messe für unseren lieben Verstorbenen feiern wir am **Donnerstag**, Nationalfeiertag, 26. Oktober, um <u>10.00 Uhr</u> in der Pfarrkirche "St. Markus" in Mauthen. Anschließend geleiten wir ihn auf dem Ortsfriedhof zur ewigen Ruhe.

IN LIEBEVOLLEM GEDENKEN

Helga

Veronika, Waltraud und Günther

Kinder

Hildegard

1

Raimund mit Hermi

Neffe

und alle Verwandten und Bekannten

Kötschach-Mauthen - im Oktober 2017

Unser lieber "Huber Max" ist Mittwoch, 25. Oktober, ab 16.00 Uhr, für ein stilles Gedenken in der Aufbahrungshalle Mauthen aufgebahrt.

Wir wissen um Euer Mitgefühl, bitten aber von Kondolenzbezeugungen Abstand zu halten.

Anstelle von Blumen, Kränzen und Kerzen bitten wir höflich um eine Spende für den "Kulturverein Mauthen" (IBAN AT16 3936 4000 0010 0230 bei der Raiffeisenbank – Danke!

BESTATTUNG MÖRTL, Kötschach-Mauthen, Oberdrauburg, Telefon 04715/225 Zugestellt durch Post.at (Amtliche Mitteilung) Kerzen entzünden und Kondolenzeintragungen bitte auch auf www.aspetos.at